

Sitzungsprotokoll

der Sitzung vom 24. April 2019
8:30–10:00 Uhr

Fachschaftsrat aller Physikstudiengänge
Universität des Saarlandes
Campus E 26 Raum E.01
66123 Saarbrücken



Anwesende: Kevin Kaub, Cedric Quint (ab 9:25), Katharina Scherer, Marc Hermes, Matthias Paulus (ab 8:49), Mirko Stappert, Peter-Maximilian Ney, Sina Kalweit, Sophie Geiger (ab 8:37),

Tagesordnungspunkte

1. FSR Informatik: Schwenkeranfrage:

Der Fachschaftsrat Informatik hat für den 11.07 nach unserem Schwenker gefragt. Der Fachschaftsrat Informatik wird diesen erhalten. Kevin wird das kommunizieren.

2. FSR-Wahlen:

- Soll die Obergrenze der wählbaren Ratsmitglieder von 19 auf 15 oder 13 gesetzt werden?

Resultat: 5 Stimmen für **13 Ratsmitglieder**, 4 Stimmen für **15 Ratsmitglieder**

Somit wird Kevin dem AStA mitteilen, dass nur 13 Ratsmitglieder den Fachschaftsrat stellen sollen.

- Ein Plan mit Vorschlägen für die Urnenstandorte wurde vom AStA erstellt. Bei Änderungswünschen sollen wir uns an den AStA wenden.

3. Rechner:

Marc schickt dem AStA eine Erinnerungsmail, um uns über den Verbleib des Rechners zu berichten.

4. Zwischentest in EP II:

Eine Studentin ist an uns herangetreten, da Prof. Seemann keinen Zwischentest zur Selbsteinschätzung durchführt, dies aber von einigen Studenten gewünscht ist.

Peter-Maximilian wird mit Prof. Seemann reden und ihn fragen und ob dies dennoch einrichtbar ist.

UPDATE (10:20): Professor Seemann hat uns bestätigt, dass ein Zwischentest stattfinden wird. Ein Termin hierfür wird noch bekanntgegeben.

5. Spieleabende und Terminpläne:

Wir haben einen Terminplan für das aktuelle Semester eingerichtet.

Datum	Veranstaltung
03.05	Teambuilding
11.05 und 12.05	Workshop-Wochenende
16.05	Spieleabend
25.05	Tag der offenen Tür
29.05	Spieleabend
03.06 bis 07.06	FSR-Wahlen
07.06	Kneipentour
07.06 bis 11.06	ZaPF
24.06 bis 28.06	Woche des Sommerfests
05.07	Teambuilding ¹

Tabelle 1: Der Terminplan für das aktuelle Sommersemester.

6. Neuigkeiten zu Moodle:

Nach Berichten von Matthias Z. ist das Moodle-System „*Schrott*“. Es gibt einige Probleme mit dem Interface, mit Übersetzungen und Übersichtlichkeit der Seite. Sophie berichtet von positiven Erfahrungen mit Moodle, die sie in Luxemburg hatte. Dieses scheint ein gut funktionierendes System zu sein. Es bleibt abzuwarten, ob die zahlreichen Probleme mit unserer Moodle-Version behoben werden. Matthias und Matthias werden hierzu eine Mail mit Verbesserungswünschen weiterleiten.

7. Vollversammlung: Verbesserung der Studienqualität:

Wir sammeln weiterhin zusätzliche Themen, die wir auf einer Vollversammlung besprechen möchten.²Marc wird beim Fachschaftsreferat nachfragen, wie dies mit dem Einrichten einer Vollversammlung³ abläuft. Der Termin der Vollversammlung wird nach dem WE-WE an einem Mittwoch ab 18:00 stattfinden.

¹und Peter-Maximilians Geburtstag!

³*aka* die Volksversammlung der Grafschaft aller Physikfachschaften

³Da Hubert vergessen hat, Matthias Z. eine Mail weiterzuleiten, verwehren wir ihm für ein Jahr den Zutritt zum Fachschaftsraum!

8. FSK:

- Es werden ab sofort Wahlhelfer gesucht. Bitte per Mail an das Fachschaftsreferat melden!
- Der AStA stellt Wahlwerbung; wir werden 10 Normeinheiten Wahlwerbung bestellen.
- In der ersten Juli-Woche wird eine Aktion auf dem Französischen Platz stattfinden: In dieser Zeit kann dort nicht geparkt werden. Dort sollen stattdessen öffentliche Freiräume für Studenten beworben und diskutiert werden. Es sollen hierzu Zelte, Gruenflächen und Theken aufgebaut werden, um die Ästhetik solcher Freiräume hervorzuheben. Anregungen sollen an das Unifilm-Referat geschickt werden.

9. FoPra-Versuche von Prof. Birringer:

Da Prof. Birringer bald in Rente geht, werden seine FoPra-Versuche voraussichtlich wegfallen. Da es sich bei diesen Versuchen um tendenziell sehr gut bewertete Versuche handelt, würden wir die Versuche selbst gerne erhalten.

Wir fragen bei dem Steller des TOPs (Rouven) nach, wie er sich dies vorgestellt hat.